

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### BESOIN DE CONSEILS

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/06/2016 à 00h56

Bonjour à tous, je poste ce message pour avoir des conseils car je ne sais plus quoi faire. En couple depuis 3 ans et demi, tout se passait bien au début même si le début de notre histoire a connu des hauts et des bas, on profitait ensemble d'un verre ou deux par soir. Et au fur et à mesure, tout a dérapé. Cela faisait à peine un mois que l'on habitait ensemble et un soir où nous avons passé une soirée chez sa mère, il a trop bu en compagnie du conjoint de sa mère et a essayé de m'étrangler dans la chambre que nous partagions avec son fils pour la nuit. Le lendemain, il faisait celui qui ne se rappelle de rien. Et depuis c'est quasiment tous les jours qu'il boit. Et il devient violent envers moi quand son fils n'est pas là (garde alternée), c'est à dire une semaine sur deux. J'ai essayé de partir pour le faire réagir, même de lui parler mais rien n'y fait ; ça continue et j'ai même eu un œil au beurre noir et le nez cassé. Je ne sais plus quoi faire car je l'aime et je voudrais qu'on s'en sorte. Donnez moi vos conseils car je suis perdu et je ne sais plus quoi faire, partir pour me protéger ou rester pour l'aider. Merci d'avance pour vos conseils.

### 2 RÉPONSES

---

[patricem](#) - 13/06/2016 à 13h43

Bonjour,

"un œil au beurre noir et le nez cassé" ? Je n'ai pas de leçon à donner mais cela me semble être le signal qu'il faut penser avant tout à vous protéger. Ce sera quoi l'étape suivante ?

Patrice

---

[Profil supprimé](#) - 13/06/2016 à 15h55

Je sais bien que je dois me protéger mais je n'arrive pas à faire abstraction de mes sentiments pour lui.

---